

Buscará Juárez crear comités vecinales para el cuidado de áreas verdes

El Alcalde de Juárez planea la creación de comités vecinales que apoyen a que los parques y otras áreas verdes de sus colonias se mantengan en buen estado luego de que el Municipio les dé una rehabilitación total.

Desde hace una semana, cuando inició su gestión en la alcaldía, Francisco Treviño Cantú ha estado visitando diariamente diversos sectores del municipio de Juárez para llevar el programa Mejorando Tu Colonia.

Además de acudir con personal y maquinaria del departamento de Servicios Públicos para realizar labores de bacheo, reparación de luminarias y deshierbe de áreas verdes, entre otras labores, el Alcalde se acerca a los vecinos para

que le den a conocer la problemática que viven en sus colonias.

"Más adelante habremos de hacer algunos comités vecinales, para cuando se arreglen (las plazas y áreas verdes), nos ayuden a que se mantengan cuidadas estas áreas", anunció Treviño Cantú.

"Ya hace una semana que iniciamos en funciones, y aquí continuamos con este programa Mejorando Tu Colonia. Esta mañana andamos aquí caminando en la Colonia San Miguelito, y me acompañan el cuerpo de regidores y regidoras, el Secretario de Servicios Públicos y los directores de la misma Secretaría, para estar atendiendo las peticiones (de los vecinos)", finalizó el Alcalde.



Piden a Tesorería regía informar sobre finiquitos

La Comisión de Transparencia y Acceso a la Información (COTAI) ordenó a la Tesorería municipal de Monterrey entregue la información sobre licencias, renuncias o suspensión, así como pagos de finiquitos y liquidaciones de servidores públicos requeridas por un particular, ya que la dependencia municipal se había declarado incompetente para atender esta solicitud. Aunque el sujeto obligado entregó al particular una liga para buscar la información, se detectó que marca error, por lo que no cumple con el acceso a la información del particular.

"Inconforme, el particular señaló que la autoridad debería tener en sus archivos los pagos de finiquitos" expresó la comisionada vocal, Ángeles Guzmán, por lo que se propuso al pleno modificar la respuesta, a fin de

que el sujeto obligado realice la búsqueda de la información y la entregue en la modalidad solicitada.

Durante la sesión, en el recurso a cargo de la Comisionada Vocal, Teresa Treviño Fernández, un particu-

lar en que trabaja el familiar.

Como al momento de la solicitud la secretaría de Administración del Estado clasificó la información como confidencial, la comisionada expuso que "dicha información no puede con-

tribuir a la información referente a la plantilla laboral que solicitó un particular, pues la autoridad contestó de manera insuficiente e incompleta.

"En este asunto, se inconformó el particular, ya que el sujeto obligado en lugar de dar una respuesta congruente y exhaustiva respecto al requerimiento de información consistente en la cantidad de trabajadores de hombres y mujeres que tiene el municipio de los Rayones".

"Toda vez que los datos proporcionados por el petionario son insuficientes, incompletos o erróneos, ya que es evidente que se está requiriendo información de la actual Administración, se propuso modificar la respuesta del sujeto obligado".

lar solicitó se le informara si diversa persona que labora en el Tribunal, reportó en su solicitud de empleo que contaba con familiares laborando en el Gobierno del Estado, y que de ser afirmativa la respuesta, incluyera el grado de parentesco y la dependen-

cia en que trabaja el familiar. Como al momento de la solicitud la secretaría de Administración del Estado clasificó la información como confidencial, la comisionada expuso que "dicha información no puede con-



tribuir a la información referente a la plantilla laboral que solicitó un particular, pues la autoridad contestó de manera insuficiente e incompleta.

El Semanario

de Nuevo León

Pandemia provoca aumento en las adicciones

De acuerdo con un estudio el consumo de opioides se incrementó en los jóvenes.

La pandemia por coronavirus incrementó el consumo de drogas y sustancias en la población joven, reveló un estudio encabezado por el Population Council de México en colaboración con otras instituciones. De acuerdo con el estudio "Voces-19", el consumo de opioides entre adolescentes y el de marihuana entre jóvenes tuvieron un incremento del 18 por ciento y 21 por ciento respectivamente, en los meses que ha durado la epidemia en el país.

Isabel Vieitez, directora de la Oficina del Population Council en México y quien presentó el estudio, detalló que en ambos grupos se incrementó en 14 por ciento el consumo de alcohol.

Agregó que la epidemia ha tenido repercusiones de gran magnitud en adolescentes y jóvenes mexicanos, especialmente en lo relacionado a la violencia, la educación y la salud mental.

De acuerdo con el reporte, 7 de cada 10 adolescentes y jóvenes han experimentado síntomas depresivos, mientras que el 62 por ciento presentó ansiedad.

En tanto, el 43 por ciento de adolescentes y jóvenes ha vivido algún tipo de violencia en su hogar ya sea física, psicológica o sexual y de ese total, al menos 28 por ciento percibió recrudecimiento de agresiones durante la



epidemia.

La encuesta también detalló que las mujeres y la población no binaria es la más afectada.

Vieitez explicó que durante la epidemia, los jóvenes percibieron que la violencia aumentó su gravedad y frecuencia, siendo mayor en población indígena o afroamericana y en los niveles socioeconómicos más bajos.

El estudio, que se realizó en línea a poco más de 55,000 adolescentes y jóvenes de 15 a 17 años en 2020, reveló que al menos 19 por ciento de ellos estuvieron expuestos a violencia sexual, y un 3.7 por ciento percibió un aumento en la gravedad o la frecuencia de conductas relacionadas con acoso y agresión sexual.

Pese a que la mayor parte de los jóvenes y adolescentes estaban inscritos en la escuela al momento del levantamiento de la encuesta, un 42 por ciento reveló que tuvo que abandonar los estudios debido a la pandemia. Además, más de la mitad de los

participantes que acudió a algún servicio de salud percibió que su acceso se vio afectado.

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, y quien estuvo presente durante la realización del estudio, resaltó que estos datos sirven para analizar cuáles son los impactos de la epidemia en la juventud.

Resaltó la necesidad de escuchar a los jóvenes y de trabajar en conjunto con ellos para resolver las problemáticas que les atañen.

Finalmente, Vieitez reiteró que el estudio Voces-19 surge de la necesidad de generar evidencia basada en estudios longitudinales que permitan informar a los responsables de políticas públicas quienes diseñan e implementan estrategias de prevención, mitigación y respuesta, destinadas a satisfacer las necesidades de este grupo demográfico clave durante y después de la crisis por el COVID-19.

Reducen riesgo de inundaciones en San Nicolás



"Testigo protegido" para denunciar irregularidades en AyD



Arrancan brigadas de servicios en Monterrey

